



CARACAS, 06 DE ABRIL DE 2023

Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.

EN TIEMPOS DE SEMANA SANTA PEDIMOS A NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO SUS BENDICIONES PARA TODO NUESTRO PUEBLO, PARA NUESTRA AMADA PATRIA Y TAMBIÉN LE ROGAMOS AL SEÑOR JESUCRISTO, SALUD Y FORTALEZA A NUESTRO HERMANO PRESIDENTE NICOLÁS MADURO PARA QUE NOS SIGA GUIANDO POR EL CAMINO DEL BIEN, LA UNIÓN, LA SOLIDARIDAD, EL AMOR, LA PAZ Y EL BIENESTAR PARA TODAS Y TODOS EN ESTA TIERRA BENDITA POR DIOS PADRE.



“VENEZUELA UNIDA EN LA ESPIRITUALIDAD Y EN LA FE POR JESUCRISTO, REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES. DIOS AMADO, BENDÍCENOS SIEMPRE Y LLÉNANOS DE TU SANTO ESPÍRITU, FORTALECE Y GUÍANOS EN EL CAMINO DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA PATRIA BUENA. ¡CRISTO VIVE!”

**NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS
PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO**

“PEDIMOS A DIOS QUE NOS DE UNIDAD QUE DEL RESTO NOS ENCARGAMOS NOSOTROS Y NOSOTROS VENCEREMOS”

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**



CONTENIDO

1

El Presidente Nicolás Maduro en misa de inicio de la Semana Santa pidió en su oración a Dios Padre la bendición por el bienestar del pueblo y toda la Patria Venezolana

2

La Visita a los Siete Templos, la agresión del imperio contra el Pueblo de la República Bolivariana de Venezuela y la Victoria Popular de la Unión Cívico-Militar con el Conductor de Victorias, EL PRESIDENTE HECHO PUEBLO NICOLÁS MADURO

3

Un Pueblo con Moral en Alto

4

Presidente de la Asamblea Nacional, Diputado Jorge Rodríguez presentó su segundo libro de poemas "Río Quemado"

5

Las líneas de Chávez



EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO EN MISA DE INICIO DE LA SEMANA SANTA PIDIÓ EN SU ORACIÓN A DIOS PADRE LA BENDICIÓN POR EL BIENESTAR DEL PUEBLO Y TODA LA PATRIA VENEZOLANA

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, junto a la Primera Combatiente Cilia Flores, participó en la misa que dio inicio a la Semana Santa, en el estado La Guaira y pidió la unión de todo el pueblo en Cristo, para vencer las dificultades y hacer del país un Estado próspero.

De igual manera acompañaron al Mandatario el gobernador del estado La Guaira, José Alejandro Terán; el alcalde del municipio Vargas, José Manuel Suárez; entre otras autoridades del Ejecutivo Nacional, así como un nutrido y hermoso pueblo de fe por el futuro bonito de la patria.

El compañero Presidente agradeció la oración hecha por el Monseñor Raul Biord Castillo, obispo del estado La Guaira en la Misa de Acción de Gracia por Venezuela y dijo que todo el pueblo debe pedir en esta Semana Santa “que nuestro señor Jesucristo nos de mucha fortaleza moral y espiritual, para continuar el camino, a veces lleno de peñascos, de dificultades y nos de la fortaleza para hacerle frente a todas las realidades que nos toque vivir”, dijo.

El Presidente Maduro pidió, además, por la paz, la unión familiar, por la protección de Jesucristo hacia niños, niñas, la juventud y todo el pueblo, “porque en esta Semana Santa nuestro señor Jesucristo, proteja a las personas que más lo necesitan”. De igual manera expresó haber recibido las bendiciones de Dios, “que siempre llegan y pido a los integrantes del Ejecutivo Nacional ser más útiles a la comunidad, a la familia, a la Patria amada. Amor en acción”.

Pidió volcar todo el amor y convertirlo en acción permanente de solidaridad y de bien común. “Muchas bendiciones, muchas fortalezas para salir adelante y que el futuro sea mejor para toda nuestra Patria”, concluyó el jefe de Estado.

CON EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO



SEÑOR, BENDICE NUESTROS HOGARES Y FAMILIAS, CON TU INFINITA BONDAD ENTRA EN NUESTROS CORAZONES Y REINA EN NUESTRAS VIDAS, DANOS PAZ, AMOR Y COMPRENSIÓN, PARA QUE APRENDAMOS A VIVIR COMO HERMANOS; GRACIAS TE DAMOS, POR PERMITIRNOS ESTAR EN TU PRESENCIA. ¡AMÉN!



LA VISITA A LOS SIETE TEMPLOS, LA AGRESIÓN DEL IMPERIO CONTRA EL PUEBLO DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA Y LA VICTORIA POPULAR DE LA UNIÓN CÍVICO- MILITAR CON EL CONDUCTOR DE VICTORIAS, EL PRESIDENTE HECHO PUEBLO NICOLÁS MADURO

04 ABRIL 2023

La visita a los Siete Templos es una costumbre que encarna un acto de contrición por el sacrificio que supuso la condena colectiva contra el hijo de un carpintero, Jesús de Nazaret, quien terminó pagando con su vida la osadía de pregonar valores como la unidad, la solidaridad con los más necesitados, la honestidad, el amor al prójimo... a la vez que repudiaba abiertamente la hipocresía y tiranía de los poderes establecidos representados en el imperialismo y las élites oligárquicas.

NICOLÁS MADURO ES EL PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA
FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ

Nunca esta demás conocer el significado de la **Visita a los Siete Templos** que, cada jueves y viernes de Semana Santa, millones de personas realizan en Venezuela, Latinoamérica y otras regiones del mundo. Por cierto que la Visita a templos durante los momentos más duros de la pandemia por el Covid-19, nuestro gobierno Bolivariano en aras de preservar la salud de todo un pueblo, pero respetando su fe, sentir y vocación religiosa, dispuso que la misma pudiera efectuarse, pero conservando las medidas de prevención contra el Coronavirus, y fue así como de manera paralela fue transmitida a través de las redes y sistema de televisión, para de esta manera conciliar un sentir religioso y la necesidad de cuidar la salud del pueblo, la vida del pueblo. Es la preservación de la vida de nuestro pueblo que siempre posee nuestro gobierno Bolivariano del Presidente Conductor de Victorias, Nicolás Maduro.

Pero, ¿Que supone la visita a los Siete Templos?

La costumbre encarna un acto de contrición por el sacrificio que supuso la condena colectiva contra el hijo de un carpintero, Jesús de Nazaret, quien terminó pagando con su vida la osadía de pregonar valores como la unidad, la solidaridad con los más necesitados, la honestidad, el amor al prójimo... a la vez que repudiaba abiertamente la hipocresía y tiranía de los poderes establecidos para entonces, el Imperio Romano y las élites judías a la cabeza. Siempre esas ideas acciones en bien del colectivo, del pueblo resultan combatidas por los mismos de siempre, el imperio respectivo de la época y la casta del poder económico.

En su dura travesía con la cruz, donde multitudes, aupadas por los poderosos oligarcas de siempre, le escupían, golpeaban y pedían a gritos su muerte, Jesús padeció siete escalas: Huerto de los Olivos; la Casa de Anás; la Casa de Caifás; el Despacho de Poncio Pilato; el Palacio de Herodes; el Enlosado y, finalmente, el Gólgota. Es así como la visita a los Siete Templos tiene como marco histórico el sufrimiento de Jesús, que fue llevado de una autoridad a otra para ser condenado a muerte por la casta dominante de entonces, esa perversa estirpe que ha seguido a través de los tiempos sembrando con los mismos u otros apellidos, sembrando de dolor y muerte a la humanidad, que al ver el peligro de perder sus privilegios, fortunas y el poder mismo, resuelven hacerlo asesinar, como en la actualidad aplican desde la Casa Blanca, en Washington DC, el imperio norteamericano, aupados por sus lacayos antipatria locales de la derecha y respaldado por algunos gobernantes igualmente criminales, quienes aplican la misma acción contra los pueblos del mundo que día a día trabajan y luchan por la liberación, la suprema felicidad del ser humano, enmarcado en la soberanía, independencia, paz y solidaridad. Son acciones de un imperio, aplicando invasiones, masacres de poblaciones disfrazadas de “ayuda humanitaria”, sanciones, ataques criminales y guerra económica, como la que aplican contra nuestro pueblo Venezolano, contra el pueblo de Rusia, sanciones a nuestros pueblos que por su magnitud y características, dejan de ser sanciones para convertirse en Crímenes de Lesa Humanidad y que algún día deberán ser castigadas por las leyes terrenales, porque ante los ojos de Dios ya recibirán el merecido castigo divino. Por eso se condena, resiste y lucha contra la criminal guerra económica a la que ha sido sometida nuestra Patria, así como con el oprobioso decreto del expresidente de Estados Unidos Barack Obama, que fue prorrogado por el expresidente Donald Trump y ahora por el tal degenerado imbécil Joe Biden, contra este pueblo de Libertadores, este pueblo de Paz, la tierra Santa de Simón Bolívar, Hugo Chávez y Nicolás Maduro. La Patria que gracias al Comandante de Todos los Tiempos Hugo Chávez, a nuestro Comandante Presidente

Obrero Nicolás Maduro y a este glorioso Pueblo en perfecta unidad Cívico-Militar, nos hemos convertidos en referencia obligada de los pueblos del mundo a la hora de aspirar una Patria, con Soberanía, Independencia, Justicia, Paz, en Socialismo a la Venezolana, Bolivariano, con Democracia y Libertad. Un pueblo con dignidad, en resistencia y lucha victoriosa.

Estamos en otros tiempos ciertamente, es la era Chávez-Maduro, la era de los pueblos libres y soberanos. Por eso, ya no esclavitud, ya no obediencia a un amo tirano imperialista, ya no coloniaje, ya no intervencionismo, ya no el actuar impune del salvaje opresor. Y es por ello que en función de estos nuevos tiempos, esta revolución tiene la capacidad y está plenamente decidida a transformarse, renovarse, adaptarse a los nuevos tiempos, necesidades, demandas, anhelos y desafíos del tiempo histórico siempre cambiante; transitando las subsiguientes etapas como sumatorias del proyecto histórico y no como abandono de banderas, principios y valores. En esto la Revolución Bolivariana ha sido un formidable proyecto que ha resistido y aguantado en el poder político desde el primer momento que asumimos el gobierno toda clase de ataques de quienes, desde el imperialismo estadounidense, sus aliados en el mundo y la quinta columna burguesa y fascista en nuestro país, la negaron como proceso democrático, atacándola sistemáticamente con la pretensión de aniquilarla, implementando para ello diversas acciones violentas, terroristas y golpistas durante todo el gobierno del Comandante Chávez, y como continúan haciéndolo bajo el gobierno del Comandante Presidente Nicolás Maduro Moros. De allí que debemos mantener una línea continua que se renueve constantemente y que debe fluir con los cambios históricos para sostenerse en el tiempo, no estancándose de ningún modo y evitando así colocarse en peligro real de extravíar y hacer perder el Proyecto Histórico que encarnamos y que nos impone compromisos morales, obligaciones políticas así como mayor eficiencia y eficacia en el ejercicio del poder. Las **3R, primero** y las **3R al cuadrado**, vistas y formuladas por el Comandante Hugo Chávez (Revisión, Rectificación y Reimpulso Revolucionario primero y Repolitización, Repolarización y Reunificación, después), así la **3R.NETS formuladas** por el Comandante Presidente Nicolás Maduro Moros (**Resistir, Renacer, Revolucionar**) son hijas de la misma raíz histórica de la Revolución Bolivariana, nos definen una línea de continuidad del proyecto histórico Bolivariano de cara al año 2030 y nos permiten visualizar los aspectos relevantes del debate nacional para consolidar una etapa de desarrollo que deber sellar la derrota definitiva de aquellos factores que pretenden seguir el empeño de recolonizar la Patria venezolana y a Nuestra América para su conversión en protectorado de intereses imperialistas.

No en vano, durante su Memoria y Cuenta a la Nación presentada ante la Asamblea Nacional de la República Bolivariana de Venezuela el 11 de enero de 2008, el propio Comandante Hugo Chávez nos señala los grandes objetivos estratégicos que le llevaron a lanzar aquellas 3R como punto de inflexión definitiva y de impulsar la irreversibilidad de la Revolución Bolivariana: "**La paz es también un valor del venezolano y meta del Gobierno Bolivariano, la vía venezolana al socialismo es democrática y pacífica, y este es un rasgo que la distingue, se basa en el respeto a la pluralidad constitutiva de nuestra sociedad, al Estado de Derecho, a la Constitución, nunca, en verdad nunca, como ahora, en Venezuela se había vivido en un verdadero Estado de Derecho y en el marco de la libertad más absoluta. Nuestros esfuerzos en la gestión pública, y especialmente en esta etapa de búsqueda de la eficiencia, están dirigidos a lograr la paz de nuestra Patria y la paz de cada uno de sus habitantes, ga-**

rantizándole la satisfacción de todas sus necesidades. Ese es el único camino para la paz verdadera, para la paz positiva. Ahora bien, la paz no es ausencia de conflictos, también sobre esto quiero reflexionar con ustedes. La paz no es ausencia de conflictos.

Yo creo que Venezuela, nuestro pueblo, ha venido madurando para el conflicto, en el conflicto, sobre el conflicto; no neguemos el conflicto; no. (...) Y en este día reafirmamos que el socialismo, y quiero reafirmarlo, y cuando lo reafirmo creo que estoy y estamos reafirmando el camino, la voluntad, reafirmando nuestra conciencia de batalla, de lucha, reafirmando que el único y verdadero camino para la liberación definitiva de nuestra Patria, es el camino del socialismo. No hay otro camino. Quiero que lo reafirmemos desde lo más profundo de nuestra voluntad, de nuestro optimismo, de nuestra conciencia."

En ese mismo mensaje a la Nación y delineando las erres de Revisión, Rectificación y Reimpulso Revolucionario, afirma nuestro Comandante Chávez:

"No es poca cosa, lo que tenemos, ustedes saben lo que tenemos que hacer sin desesperos de ningún tipo, sin desesperarnos, consolidar lo que hemos logrado, consolidar, revisar, revisar, consolidar y reimpulsar con toda la fuerza el proyecto revolucionario ¡eso es lo que tenemos que hacer! A todos los llamo desde aquí a que lo hagamos sin demora, sin perder un segundo desde el gobierno, desde los gobiernos locales señores gobernadores, gobiernos regionales, gobiernos locales, desde las instituciones del Estado, el Poder Judicial, la Fiscalía, el Poder Electoral, el Poder Legislativo ¡Vamos! Sin dudas, consolidemos y sigamos avanzando rectificando lo que haya que rectificar sin bajar la guardia un segundo, incrementando más bien siempre la moral revolucionaria y la disposición a la victoria, siempre la victoria (...) Diría que esta labor exige defender los intereses generales, por encima de cualquier interés personal o grupal, y que ello no se puede llevar a cabo evitando las contradicciones sociales o haciendo como si no existiesen. Por las contradicciones están allí y hay que conocerlas y hay que manejarlas. De modo tal que se avance con el menor costo social posible, pero que al mismo tiempo el antídoto contra el mal manejo de las contradicciones es el diálogo permanente con el verdadero dueño del poder, que es el soberano. Oír al pueblo en todas las voces con que el pueblo habla y en todos sus lenguajes, unos abiertos y otros subterráneos".

Con toda esta bien fundamentada razón para hacer la inflexión entre los procesos de agresión del período histórico 1999-2012 en contra de la Revolución Bolivariana y las victorias democráticas de un pueblo determinado por defender la paz, la estabilidad nacional y su derecho a construir su destino sin otra voluntad que su propia libertad, para consolidar un proceso de estabilidad nacional, llegamos el año pasado al balance del Comandante Presidente Nicolás Maduro en su Informe Anual ante la Asamblea Nacional el 15 de enero de 2022 donde, al mirar los procesos de agresión sistemática en contra del pueblo venezolano en el período histórico 2013-2021 y al ver consumada por voluntad del pueblo y la institucionalidad democrática y soberana de la Patria, nuevas victorias que, parecidas a las de aquel momento histórico anterior, nos permiten abrir de par en par las puertas de un nuevo futuro, una nueva etapa de desarrollo y progreso en todos los órdenes de la República Bolivariana de Venezuela; y con la inspiración de las tres erres del Comandante Hugo Chávez, se subsume a ellas como quien construye un puente entre un punto y otro del mismo proyecto

histórico, tres nuevas erres (Resistir, Renacer y Revolucionar), que traen como esencia de la Revolución Bolivariana la defensa, desarrollo y protección del ser humano, la garantía de la paz, la estabilidad política como condiciones claras para hacer florecer nuevos equilibrios económicos y sociales, así como la capacidad de sostener el proyecto histórico como un sujeto de constante transformación política que se adapta a los nuevos tiempos y subsiste a los cambios inexorables de la sociedad y un mundo distinto al vivido a comienzos de este siglo XXI.

El Compañero Presidente Nicolás Maduro lo expresa así el pasado año 2022:

"El año 2021, así lo dijimos hace un año frente a esta Asamblea Nacional, fue el año de la consolidación de la paz política, de la consolidación del diálogo nacional, de la consolidación de la estabilidad interna del país, de la consolidación del funcionamiento de los poderes públicos y de las instituciones de Venezuela más allá de las dificultades; fue un gran año para la política, fue un gran año para vencer la conspiración prolongada y permanente que pretendió, ha pretendido y pretende aún hoy una dualidad desestabilizadora de poder; se planificó desde el Norte una dualidad de poder para destruir, desde afuera, el funcionamiento de la democracia, sus poderes públicos y sus instituciones; se planificó desde el Norte y se ejecutó y pretendió imponer desde Colombia la oligarquía, la narco oligarquía colombiana pretendió, durante estos años imponer un Presidente paralelo, una Asamblea Nacional paralela, un Poder Moral y una Fiscalía paralela, un Tribunal Supremo de Justicia paralelo. Y henos aquí con el poder de nuestra conciencia. El Poder Constitucional en plena vigencia, el año 2021 fue el año de la derrota definitiva y aplastante del plan de poder paralelo desde afuera.

(...) Plan 2030, anotemos la señal 2030 aquí, como el Comandante Chávez hizo que tuviéramos en nuestra vida ese año, que resultó ventajoso, milagroso para Venezuela, es el año 2021, ¡nos lo fijó! Y qué razón tenía, qué intuición tenía, fijar el año 2021 como un año de un antes y un después; un año corta aguas le dirían por allí, un año refundacional, el año 2021. (...) Este año 2022 los venezolanos y las venezolanas tenemos grandes tareas que cumplir, grandes tareas que llevar adelante en todos los campos, y le hablo a toda la gente de bien; este es un año de consolidación, un año de consolidación de la paz, del diálogo, de la estabilidad política, de consolidación del crecimiento de la economía real, de la integridad territorial, de consolidación de la hermandad con los pueblos de la región y del mundo. Es un año bueno y bonito. Así se dibuja el 2022.

(...) Cuando uno reflexiona y estudia a fondo y con sinceridad lo que ha hecho en este último año 2021, y un poco más allá, cuando uno ve cómo hemos resistido, la resistencia; cuando uno ve el renacimiento, cuando uno ve el revolucionamiento de las cosas, cuando uno ve la realidad cruda, como debe ser vista; los problemas, las dificultades, las debilidades, los errores, y los ve crudos; cuando uno ve los logros, los aciertos, los avances, uno puede lograr un equilibrio en el pensamiento y en el sentimiento, en la voluntad, un equilibrio que se debe expresar en el espíritu y en la acción del hoy y del mañana.

Hacen falta, estas revisiones hacen falta, al ser humano en lo individual le hacen falta, y a

nivel colectivo a la sociedad le hace falta, a las instituciones les hace falta, ver crudamente con objetividad y equilibrio. Y a una de las conclusiones que yo llego es que tenemos que cuidar más a Venezuela, tenemos que cuidar más a nuestra familia, a nuestro pueblo, a nuestro país; tenemos que darle más amor y cuidar más, desde donde estemos tenemos que dar más por Venezuela, mucho más. Mientras más responsabilidad se tenga, llámese Presidente, Ministro, Ministra, Gobernador, Gobernadora, Alcalde, Alcaldesa, Concejal, Diputado, Diputada; Oficial, Magistrado, Rector, tenemos que dar más por Venezuela, compatriotas, con amor, con dedicación, conciencia, con método se puede dar más. Si nos revisamos, si reade cuamos todo, si logramos nuevos consensos nosotros podemos impulsar a nuestro país aún más arriba, aún más arriba, darle más a Venezuela.

(...) Una nueva época. Y me atrevo hoy, luego de ver la feliz consolidación de la estabilidad política, el feliz y fuerte despliegue de los cinco poderes públicos, la conquista de la paz, la estabilidad y la integridad de la Patria, luego de ver los primeros elementos de una recuperación económica real efectiva, de un crecimiento económico, luego de ver la capacidad del país y su capacidad de resistencia y resiliencia para superar todos estos años de agresión, yo me atrevo a proponerles en el camino un plan 2022-2030, enarbolando tres nuevas erres, tres nuevas erres que subsumen en sí las 3R al cuadrado de nuestro Comandante Chávez, las subsumen, las asumen y las reformulan hacia el futuro con los pies puestos sobre la tierra en el año 2022, rumbo al 2030. Yo les propongo que vayamos a un nuevo sistema, el sistema de las 3R de la Nueva Época de Transición al Socialismo, el nuevo sistema de 3R.NETS, vayamos juntos a una Nueva Época de Transición al Socialismo.

Un sistema de 3R.

La primera R: La Resistencia a la embestida, al bloqueo, a las agresiones imperialistas, resistencia creadora, resistencia creativa, resistencia ideológica, resistencia moral, ideológica, política, cultural. Resistencia, sí, porque la agresión del imperialismo y la extrema derecha no cesará, profunda resistencia que asuma dentro de sí la repolitización y la repolarización de nuestro pueblo.

Una segunda R de Renacimiento, del renacer, del espíritu original de la Patria, del renacer de los valores fundacionales de Venezuela, del renacer del Proyecto Nacional Simón Bolívar, a 30 años del 4 de febrero, del renacer del Plan de la Patria, del renacer del espíritu de la Venezuela potencia. Y una tercera R de Revolucionar. Así la conjugo, revolucionarlo todo, cambiarlo todo, hacerlo todo de nuevo para hacerlo mejor y para hacerlo bien, desde el gobierno, con el gobierno, desde el pueblo, con el pueblo.

3R: Resistencia, Renacer y Revolucionar. La Resistencia, el Renacimiento y el Revolucionar permanente. 3R.NET."

A esta conjunción y hermanamiento histórico de las erres revolucionarias vistas desde dos etapas políticas, pero sosteniendo incólumes la esencia de la Revolución Bolivariana como proyecto histórico-político se añaden dos elementos vitales que nos han permitido lograr transitar este proceso hacia la nueva etapa que nos impone el año 2030 como de fortalecimiento de la República Bolivariana de Venezuela:

✓ La unión Cívico-Militar y la fortaleza institucional de la Patria, del pueblo y del Partido Socialista Unido de Venezuela como pilares fundamentales del sostenimiento de la paz nacional que hoy exhibimos, elemento que debe ser elevado en su solidez a niveles exponenciales de cara a esta nueva etapa histórica y con la concepción de repolitización y movilización como su sello definitorio.

✓ La esencia revolucionaria y de visión estratégica hacia el Socialismo a la Venezolana, cuyas fuentes históricas principales, están enmarcadas en la unión arriba expuesta; son la rebelión popular contra el neoliberalismo del 27 de febrero de 1989 y la Rebelión de la Juventud Militar Bolivariana Patriota enarbolando las banderas de Simón Bolívar, Simón Rodríguez y Ezequiel Zamora del 4 de febrero de 1992.

Haciendo sistematización de estos elementos conjugados nos encontramos con las 3R de este nuevo momento histórico fortalecidas de cara al futuro, y englobadas con la fortaleza de una Revolución Bolivariana que, a treinta y un año del 4 de febrero, se erige como la única garantía de paz y desarrollo nacional con soberanía, visión de futuro y verdadera capacidad de transformación, de cambio y adaptación en el nuevo tiempo histórico que estamos transitando al 2030, con esta fórmula dispuesta como mapa de navegación en el objetivo estratégico que nos hemos trazado como Proyecto Histórico:

✓ Resistir las nuevas agresiones fomentando la recuperación de la economía nacional y de la calidad de vida de nuestro pueblo en este proceso de transición del anclaje al modelo rentista petrolero avanzando hacia el desarrollo productivo con fórmulas de apoyo a la economía constructora de riqueza para el individuo y el colectivo social, desechando las fracasadas recetas del neoliberalismo, y sometiendo a profunda revisión toda acción para identificar lo mal hecho, lo mal planificado y ejecutado, resistiéndonos a aceptar y legitimar la indolencia, el burocratismo, la ineficiencia y la oprobiosa corrupción por ser células cancerígenas que ponen en peligro el cuerpo republicano y a la Revolución Bolivariana.

✓ Renacer el nuevo período histórico nacional con el objetivo puesto en la defensa y protección del pueblo venezolano en todos los órdenes de la vida nacional con un pueblo repolitizado y consciente (conciencia política, revolucionaria, patriótica, chavista) que ponga sobre relieve los valores esenciales de la República Bolivariana de Venezuela y con la esencia del Proyecto Histórico que salió en defensa del pueblo venezolano el 4 de febrero de 1992 para consolidar un proyecto político que dote la mayor suma de seguridad social, estabilidad política y felicidad posible, la igualdad y la justicia establecida y practicada como máximas del Padre Libertador Simón Bolívar en Angostura, lo cual implica además rectificar en las acciones que no nos conducen al objetivo supremo, reorientando las mismas sobre nuevas bases que deben ser esencia de la acción de las instituciones del sistema político venezolano, así como en especial de quienes ejercen cargos por voluntad soberana, libre, democrática y directa del pueblo venezolano.

✓ Revolucionar haciendo viable en logros esta nueva etapa histórica de consolidación de la Revolución Bolivariana, no solo en el poder político nacional sino además como sujeto político de transformación, de cambio constante, de adaptación a los nuevos tiempos y de suficiente fuente histórica para sostener los valores y principios de la lucha histórica por la libertad y la independencia del pueblo venezolano, logrando el reimpulso nacional e internacional del proyecto histórico del Comandante Hugo Chávez y en estos nuevos tiempos con el Comandante Presidente Nicolás Maduro como engranaje de unidad nacional y en especial de referente de los pueblos de América Latina en la construcción de nuevos equilibrios, fruto de la capacidad de resistencia heroica a la que nos ha conducido con firmeza, inteligencia y estrategia el compañero Nicolás Maduro, a todo un pueblo unido, a la República Bolivariana de Venezuela para su renacimiento como Patria en desarrollo, siempre fundamentado y centrado en el gran objetivo nacional, el desarrollo y progreso de la familia venezolana ante el más grande peligro para su supervivencia, como lo es el capitalismo y su criminal estructura política imperial.

Gracias a nuestros Gigantes Hugo Chávez y Nicolás Maduro, los pueblos enarbolan la bandera de la unión, soberanía e independencia. De allí el respaldo internacional que el compatriota Presidente Obrero Nicolás Maduro y nuestra hermosa Patria, la República Bolivariana de Venezuela ha obtenido día a día de los pueblos libres y soberanos del mundo, en fraternidad y respeto a la libre autodeterminación de los pueblos.

Mientras tanto, sus mejores hombres y mujeres estamos preparados para la defensa de la Patria, bajo la conducción de nuestro hermano Presidente Obrero Nicolás Maduro y con el pueblo civil y uniformado, ese pueblo que ante el llamado de la defensa de la Patria se incorporo en esta unión Cívico-Militar y que expresa nuestro rechazo e indignación ante la grosera arremetida y agresión del imperio de los Estados Unidos y sus aliados en esta guerra tipo Crimen de Lesa Humanidad contra el pueblo de Venezuela. Un pueblo que con nobleza, lealtad y firmeza, marcha a paso de vencedores hacia su victoria y grandeza. Un pueblo que hace suya la orden de nuestro Gigante Chávez: Unidad, Lucha, Batalla y Victoria. Y prueba de esa unión Cívico-Militar es que estamos cumpliendo 21 años de la revolución de Abril que rescato y devolvió al poder político al Comandante Hugo Chávez, luego de ese fascista golpe de estado del 11 de Abril de 2002.

En el acto popular realizado a las afueras del Palacio del Pueblo, el Palacio de Miraflores, en Puente República el pasado 13 de abril del año 2022, el Compañero Presidente Nicolás Maduro lo expreso de la manera siguiente:

“¿Quién no tiene recuerdos del 11, 12, 13 y 14 de abril de 2002? Son muchas las historias y las luchas que dimos individual y colectivamente, en defensa de la Revolución y de nuestro líder eterno, el Comandante Hugo Chávez Frías. Ya son 20 abriles de batallas y victorias”.

Por eso, en estos tiempos no hay cabida para traiciones y dudas, para ello basta solo con escuchar y ver el ejemplo de nuestro Comandante Presidente Conductor de Victorias Nicolás Maduro Moros, de la Primera Combatiente Cilia Flores de Maduro, de nuestra hermana Vicepresidenta Ejecutiva Delcy Rodríguez Gómez, del Primer Vicepresidente del partido de Chávez, de nuestro Psuv, mi Capitán Diosdado Cabello Rondón, de nuestro General en Jefe

y Ministro del Poder Popular para la Defensa, Vladimir Padrino López, de nuestro hermano Presidente de la Asamblea Nacional Jorge Rodríguez Gómez y de millones de patriotas de la vanguardia dirigente revolucionaria y de este hermoso pueblo Bolivariano que faltaría espacio para anotarlos a todos (y nos excusamos por no poder anotar a los millones de compatriotas), cuando hacemos el llamado a la unidad y cerrar filas en defensa de la sagrada patria.

Que nadie se equivoque, que por nuestras venas pasa sangre de Libertadores y Vencedores.

El camino transitado en el desarrollo de todo este proyecto nos ha permitido avanzar en lo social, haciendo, trabajando y llevando adelante la palabra de ese hijo del carpintero, de Jesús de Nazaret, la palabra del bien al prójimo, la palabra y acción en definitiva del Socialismo a la Venezolana.

Esta Revolución puede mostrar con orgullo sus indicadores sociales y así lo expresan, son las conquistas sociales, se ha saldado una gran parte de la enorme deuda social heredada; también en el campo político ha provocado transformaciones profundas, aun cuando aún no hemos transformado estructuralmente el Estado.

Nosotros hemos logrado un avance en el nivel de organización y de conciencia política de nuestro pueblo, difícilmente otros países tengan el nivel de organización de un pueblo como el de nosotros; Consejos Comunales, las Comunas, las UBCH, Jefes y Jefas de Comunidad, de Calle, todo el movimiento de organización popular de los sectores sociales, el Polo Patriótico, los niveles de organización de nuestro pueblo y el nivel de conciencia.

Por eso el enemigo no ha podido con nuestro pueblo, no ha podido destrozarnos la Patria bolivariana, porque aunque es un enemigo poderoso con traidores lacayos locales y regionales, que han impulsado todo tipo de acciones para lograr su cometido, acciones no solo de violencia, magnicidio frustrado, invasiones y/o golpes de Estado, sino también la terrible guerra económica, que busca un impacto psicológico en el pueblo, incluyendo al chavista, que es igualmente pueblo, para generar malestar contra el gobierno. Es el arma que también han utilizado y es el reto que tenemos los revolucionarios de enfrentar eso, enfrentar esa guerra como lo ha venido haciendo el Compañero Presidente Nicolás Maduro con inventiva, sabiduría, inteligente conducción y decisión certera. Pero el camino no ha sido fácil, no es la primera ni la última guerra y por eso debemos revolucionar todo para adaptarnos a los nuevos tiempos y exigencias de una realidad que debemos reconocer sin dogmas ni recetas ajenas a nuestra realidad y necesidad.

Asumiendo los nuevos tiempos, pero dándole continuidad a los principios y valores, la hora de revolucionar todo ha llegado para reafirmar la revolución, el legado del Comandante Chávez, la victoria popular y hacer irreversible la revolución Bolivariana. Todo ello justifica la importancia del impulso, desarrollo y realidad en el territorio de las 3R.NETS planteadas por el Jefe de Estado, compatriota Comandante Presidente Nicolás Maduro Moros. No son meras medidas, concepciones o tareas políticas, es un todo expresado en el Plan de la Patria lleno de fe, esperanza y valores de amor al prójimo, con un puro sentimiento espiritual ante la vida y nuestros semejantes.

Por esto mismo, La visita a los Siete Templos, que este año nuevamente como el pasado año 2022 podrá hacerse de manera presencial, pero tomando las medidas de prevención expresadas por nuestro gobierno bolivariano, así como la procesión del Nazareno, lo cual es producto al gigantesco esfuerzo que el hermano Presidente Nicolás Maduro realizó y realiza de manera especial junto a la Comisión Presidencial para la Prevención, Atención y Control en la lucha contra la COVID-19 que creo y donde designo desde un mismo inicio de la pandemia para presidirla a nuestra hermana Vicepresidenta de la República Delcy Rodríguez Gómez, quien junto a valiosos compatriotas que la integran tienen la misión suprema de seguir cuidando la salud y vida del pueblo, porque a pesar de las criminales sanciones y prohibiciones de venta de medicamentos contra nuestra patria, se logró obtenerlas gracias a su acción diplomática fraterna con gobiernos hermanos de Cuba, Rusia, China y otros, quienes nos ayudaron en el proceso de adquisición de vacunas, medicamentos y equipos para atender a nuestra población que hoy por hoy ha sido vacunada gratuitamente, y de esta manera lograr proteger a nuestro pueblo que está en estos días expresando su sentir de alma, de fe armoniosa en templos, calles y hogares, gracias al esfuerzo que dispuso nuestro presidente Nicolás Maduro Moros para preservar la salud del pueblo.

Vemos pues que todo está relacionado, íntimamente un tema guarda relación con una realidad, y cuando analizamos integralmente cada aspecto, lejos de pretender exponerlo como una roca inmutable, lo hacemos, repetimos, enfatizando en el carácter determinante de las condiciones materiales, relaciones sociales y lugares en la producción de la vida de las personas y en la conciencia que tienen sobre sí mismas y sobre el mundo como nos enseñó el Comandante Chávez y enseña el compañero Presidente Nicolás Maduro, y con ello producimos disgusto al imperio que siempre ha querido disminuir nuestra capacidad de análisis, queriendo bajo epítetos descalificadores y de menosprecio pretender que segmentemos la realidad para mantenernos siempre oprimidos en lo más importante, en nuestro pensar y capacidad de análisis y comprensión de la realidad. Pero este pueblo ha demostrado ser sabio, de aprender de grandes maestros que son Chávez-Nicolás y tener capacidad de entender la realidad que vivimos y el porqué de cada cosa, porque es un pueblo que ha tenido que enfrentar situaciones difíciles, a imperios poderosos, a los cuales ha derrotado con sabiduría, determinación, resistencia y unidad. Algunos bien por una inducida ignorancia, miserables rencores o algún sentimiento bastardo, se ponen al servicio del enemigo al despreciar el análisis Chavista. Hasta pago imperial deben muchos de recibir por tal comportamiento que busca minimizar el pensamiento integral, pensamiento integral que a la venezolana genera productos contundentes como las 3R del Comandante Chávez, y/o las 3R.NETS del Comandante Presidente Nicolás Maduro que subsumen las anteriores en un marco teórico que nos permiten ver la realidad, enfrentar integralmente los problemas y dar soluciones que hagan irreversible la revolución Bolivariana. Sin lo anterior, sin tomar en consideración ese estado de cosas generado por los enemigos de nuestra patria y por la respuesta asertiva de nuestro Compañero Presidente Nicolás Maduro, no pudiéramos entonces comprender en su justa medida estos tiempos, como el presente donde entramos al proceso espiritual de la Semana Santa y cómo es posible que nuestro pueblo pueda ejercer su sentimiento religioso para colectivizar el amor, la fe, la esperanza y ser cada día mejores con el prójimo. Esa es la Venezuela que triunfa por encima del mal. La Venezuela buena somos la inmensa mayoría.

La Visita a los Siete Templos por lo tanto es un acto de desagravio en el que pedimos perdón a Dios por las ofensas que le hicieron y por la traición sufrida por quienes lo entregaron a sus verdugos, las autoridades de aquella época para ser asesinado. Esos apóstatas, traidores y criminales quedaran siempre marcados y colocados en el basurero de la historia, como lo estarán aquellos que andan por el mundo pidiendo sanciones, guerra económica y castigos crueles contra el pueblo venezolano, contra los corruptos ladrones quienes se han robado bienes, recursos y demás activos que le pertenecen a nuestra nación, a nuestro pueblo, aquellos que se arrodillan ante el imperio y sus gobiernos lacayos pidiendo que no le vendan comida, medicinas y demás insumos necesarios a nuestro país para atormentar y llevar a la muerte a los venezolanos y las venezolanas, disfrutando de su criminal acción y hasta ahora impune crimen.

Sabemos quiénes son, todos los tenemos identificados, incluyendo a aquellos traidores que vestidos de rojo vendieron su alma robando los dineros del pueblo. Y saben otra cosa, pagaran por sus actos, no porque actuaremos con venganza, sino por justicia, por amor al prójimo, por dar el ejemplo que acciones criminales como las que han llevado adelante no vuelvan a ser cometidas nunca jamás, nunca.

Hoy repetimos lo dicho por el compatriota Presidente Obrero Nicolás Maduro: **“Tus enemigos, nuestros enemigos, no pudieron contigo Comandante Chávez, juramos que NO podrán con nosotros, jamás, Jamás.”**

En Dios, Chávez, Nicolás y el Pueblo confiamos, y vamos a Vencer, porque Nicolás Maduro no es el hombre, Nicolás Maduro es un Pueblo en unión Cívico-Militar Gobernando la Patria bendita de la República Bolivariana de Venezuela.

Lo haremos, es nuestro destino.

Nosotros Venceremos!!!

Así sea.

PRESIDENTE PUEBLO NICOLÁS MADURO



Fidel Ernesto Vásquez
Secretario Ejecutivo de la Presidencia



**LA NACIÓN PODRÁ SUPERAR CUALQUIER ADVERSIDAD
PORQUE DIOS BENDICE ESTA TIERRA QUE CUENTA CON
GENTE TRABAJADORA.**



EL CAMINO DE LA CONSTRUCCIÓN DEL VIVIR VIVIENDO ESTÁ LLENO DE ESFUERZO, UNIÓN Y AMOR POR LA PATRIA. VAMOS A BUEN PASO, DIVERSIFICANDO LA ECONOMÍA E INCREMENTANDO LA CAPACIDAD PRODUCTIVA POR EL BIENESTAR DE TODAS Y TODOS. ¡CON BLOQUEO O SIN BLOQUEO, CON EL PUEBLO VENEZOLANO ME RESTEO!



PRESIDENTE NICOLÁS MADURO:

VENEZUELA TIENE LA MAYOR DIVERSIDAD DE PAISAJES EXTRAORDINARIOS Y UNA GASTRONOMÍA EXCEPCIONAL Y SUCULENTA. DISFRUTEN, EN FAMILIA Y CON MUCHA CONCIENCIA, DE LO HERMOSO DE NUESTRA PATRIA. ¡VENEZUELA LO TIENE TODO!



VENEZUELA TIERRA BENDITA



PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL, DIPUTADO JORGE RODRÍGUEZ PRESENTÓ SU SEGUNDO LIBRO DE POEMAS "RÍO QUEMADO"

El pasado viernes 31 de marzo, desde los jardines del Palacio Federal Legislativo se realizó el bautizo del libro "Río quemado", autoría del presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez Gómez.

El compatriota Jorge Rodríguez resaltó que sus escritos nacen desde el dolor, desde la brusquedad de la ternura, desde la mirada dolorosa hacia un viaje de la redención.

"Río Quemado", es el segundo libro de poemas de Jorge Rodríguez luego de Papeles de la Demencia.

La presentación estuvo a cargo del poeta y crítico Leonardo Ruiz Tirado, coordinador nacional de la escuela de poesía Juan Calzadilla. En su intervención dijo que el escrito es "una poesía distinta al asumir la realidad de otro forma. Presentar un libro de un poeta en este lugar tiene también ese otro sentido que sólo en revolución nosotros podemos ver y hacer maravilloso como decía el Che Guevara, las cosas extraordinarias que hacemos cotidiana es realmente una maravilla de la posibilidad de un mundo mejor como estamos tratando de componer día a día los venezolanos, me siento honrado".



El presidente de la Asamblea Nacional dijo que la "primera disculpa que quiero pedir es por la tristeza de este libro, yo de verdad me di cuenta tarde que es un libro profundamente triste", al tiempo que expresó que "no había notado como había destapado tantos dolores tan fuerte que me cuesta mucho compartir incluso compartir algunos poemas con ustedes".

"Conocimos el dolor puro y duro sobretodo consigo el llanto de un niño que intenta explicarse lo inexplicable", detalló el escritor.

Por su parte, la vicepresidenta de la República Delcy Rodríguez Gómez, aseguró que "estos poemas retratan en la poesía nuestras vidas, lo que fue nuestra niñez con un hermano a quien amo profundamente a quien estoy vinculada y lo que significó el tránsito de la vida con nuestro padre la tristeza de haberlo perdido". Asimismo, manifestó que "también retrata en Río Quemado la felicidad de los pasos que dimos juntos a nuestro padre".

LAS LÍNEAS DE CHÁVEZ

SEMANA SANTA



CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ CUMPLIREMOS SU LEGADO

28 MARZO 2010

POR: HUGO CHÁVEZ FRÍAS

Inicio de la Semana Mayor para los que llevamos, en el alma y en el corazón, el compromiso del Cristo redentor, el Cristo libertario, el Cristo de los pobres.

Cuando aparezca esta nueva edición de Las líneas de Chávez se cumplirá un nuevo aniversario de aquel día en que nuestro Señor hacía su última entrada en Jerusalén: iba montado sobre un burro y seguido por el pueblo que lo saludaba con palmas a su paso. El fermento mismo del amor iba a enfrentarse a los poderosos de la época.

¿Quiénes le abrían los brazos con alborozo? Los menesterosos de siempre: los que, tanto ayer como hoy, andan hambrientos y sedientos de justicia. ¿Quiénes no descansarían hasta verlo crucificado? Aquellos que, tanto ayer como hoy, jamás sacian su apetito de poder.

Sirva, pues, la remembranza de este domingo sagrado para reiterar que nuestra Revolución tiene en el Cristo de los desposeídos el mayor de los guías en la lucha por la dignidad humana. Tras sus pasos vamos.